

## 2. Kreisklasse

TSV 1963 Sensbachtal : TTC Mümling-Grumbach III  
Freitag, 19.04.2024, 20:30 Uhr

### TTC Mümling-Grumbach III baut Siegesserie in 2. Kreisklasse aus

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des TTC Mümling-Grumbach III in der 2. Kreisklasse gegen den TSV 1963 Sensbachtal durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 2 Stunden . In ihrem 21. Saisonspiel mussten die Gastgeber leider unvollständig antreten.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gärtner / Uhrig hatten gegen Raab / Fuhr beim 11:8, 11:5, 11:2 keine Probleme. Nach einem Erfolg für Schäfer / Karmowski sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Führung gegen Özalp / Walther letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Einen Punkt erhielt der TTC Mümling-Grumbach III wenig später, da Krohnke / Jochim ihr Doppel kampflos verbuchen konnten. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Jürgen-Christian Gärtner Mirco Walther in fünf Sätzen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Walter Johe bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Harun Özalp dann doch niedergedrungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Michael Krohnke konnte Detlef Schäfer daraufhin den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Bernd Uhrig verlor nachfolgend seine Partie gegen Klaus Raab unterm Strich recht eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Axel Jochim war für Jacek Karmowski schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Einen Punkt erhielt der TTC Mümling-Grumbach III am Nachbartisch, da Mark Fuhr sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:7. Auf Messers Schneide stand nachfolgend die Partie zwischen Jürgen-Christian Gärtner und Harun Özalp, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Gärtner ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Ein hartes Stück Arbeit hatte Walter Johe bei seinem 3:2 gegen Mirco Walther zu verrichten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Beim 11:4, 11:5, 11:9 gegen Klaus Raab fand Detlef Schäfer von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage liegt Raab nun bei einer Bilanz von 19:12 seit Beginn der Saison. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 4:8. In toller Verfassung präsentierte sich Bernd Uhrig im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Michael Krohnke. Der 9:4-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TSV 1963 Sensbachtal nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Kimbach III am 26.04.2024 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des TTC Mümling-Grumbach III wird nach nun 3 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Günterfürst 1909 II am 26.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TSV 1963 Sensbachtal

Doppel: Gärtner / Uhrig 1:0, Schäfer / Karmowski 0:1, Johe / nicht anwesend 0:1

Einzel: J. Gärtner 1:1, W. Johe 1:1, D. Schäfer 1:1, B. Uhrig 0:2, J. Karmowski 0:1

---

### TTC Mümling-Grumbach III

Doppel: Özalp / Walther 1:0, Raab / Fuhr 0:1, Krohnke / Jochim 1:0

Einzel: H. Özalp 2:0, M. Walther 0:2, K. Raab 1:1, M. Krohnke 2:0, M. Fuhr 1:0, A. Jochim 1:0